



Vieux phare
de
Penmarc'h

Exposition

Ex-voto et peaux de bateaux de Daniel Le Saux

Vieux phare de Penmarc'h
Centre de Découverte Maritime

05 juillet - 28 septembre 2014

A partir du 05 juillet et jusqu'au 28 septembre 2014, Daniel Le Saux fait escale au Vieux phare de Penmarc'h pour sa nouvelle exposition, *Ex-voto et peaux de bateaux*.

Daniel Le Saux peint et met en boîte des marins, des pêcheurs, des poissons, toute une faune qui raconte des histoires d'eau.

C'est à partir d'écaillés de peinture de bateau que cet hydrobiologiste de formation crée des œuvres colorées, poétiques et épicées d'humour.

Entrez dans son univers décalé avec des hommes au profil de thon et d'étranges poissons qui « servent de monture, chevaux ou chiens, et volent au-dessus des maisons, étoiles, ou avions ».

Contacts presse

Vieux phare de Penmarc'h

Alexandra COATMEN

02.98.58.72.87

vieuxphare.penmarch@orange.fr

Mairie de Penmarc'h

Yohan MADEC

02.98.58.60.19

yohan.madec@orange-business.fr





INFORMATIONS PRATIQUES

Ex-voto et peaux de bateaux
Daniel Le Saux

05 juillet - 28 septembre 2014

Vieux phare de Penmarc'h
Centre de Découverte Maritime

rue des naufragés du 23 mai 1925
29760 Penmarc'h
Tél. : 02.98.58.72.87
www.penmarch.fr

Horaires d'ouverture :

Juillet et août : tous les jours de 10h30 à 18h30,
Septembre : de 14h00 à 18h00 (fermé le mardi).

Tarifs :

Plein tarif : 3.00€
Tarif réduit : 1.50€

Exposition organisée par la mairie de Penmarc'h

